

Media Update

Freeport Indonesia Dukung Turnamen Sepak Bola Piala Soeratin U-15 di Mimika Sport Complex

TIMIKA, 21 November 2024 – PT Freeport Indonesia (PTFI) mendukung Turnamen Sepak Bola Piala Soeratin U-15 Papua Tengah 2024 dengan menyiapkan fasilitas Mimika Sport Complex (MSC) sepanjang pelaksanaan turnamen pada 20-24 November.

“Tentu ini menjadi kebanggaan bagi Freeport Indonesia bahwa fasilitas MSC yang kami bangun dengan standar internasional sebagai bagian dari investasi sosial di bidang olah raga dapat memberikan manfaat seluas-luasnya bagi anak-anak Papua Tengah yang akan bertanding di Piala Soeratin U-15 Papua Tengah ini,” kata *Director & EVP Sustainable Development* PTFI, Claus Wamafma usai pembukaan Turnamen Sepak Bola Piala Soeratin U-15 Papua Tengah 2024 di MSC Timika, Rabu (20/11).

MSC memiliki fasilitas antara lain Lapangan Atletik berstandar Internasional (*World Athletics Class 2*), lapangan sepak bola rumput alami dengan ukuran 100m x 54m, lapangan sepak bola rumput sintetis ukuran 100mx 54m, hall indoor untuk basket, badminton, bola voli, dan gymnasium, serta dilengkapi wisma atlet berkapasitas 80 orang.

MSC dibangun dari tahun 2014 - 2016 di area seluas 12 hektare di atas tanah milik Pemda Mimika. MSC merupakan *homebase* dari Papua Football Academy (PFA) yakni akademi sepak bola anak-anak Papua. PFA merupakan akademi yang didukung penuh oleh PTFI.

“MSC juga pernah menjadi salah satu *venue* untuk PON Papua 2021 yang berlangsung sukses dan menjadi tempat penyelenggaraan turnamen-turnamen di Timika termasuk Turnamen Sepak Bola Soeratin U-15 ini,” katanya.

Plt. Direktur Teknik Asosiasi Propinsi PSSI Papua Tengah M. Jaelani Saputra mengatakan dalam Turnamen Sepak Bola Piala Soeratin di Mimika, PSSI bekerja sama dengan Freeport Indonesia dan Asosiasi Kabupaten PSSI Mimika sebagai Panitia Pelaksana. “Kami berharap pelaksanaan perdana Soeratin Cup di Papua Tengah ini bisa menjadi awal yang baik untuk pelaksanaan kompetisi rutin kedepannya,” katanya.

Sebanyak delapan tim peserta akan mengikuti turnamen ini yakni *Papua Football Academy*, Persemi Mimika, Kuala Kencana Fans Club, Aruka FC, SSB Elang, SSB Timika Putra, SSB Pendekar Saireri dan SSB Konika . Pemenang dan *runner up* akan memperebutkan juara yang nantinya akan berhak mewakili Papua Tengah dalam Piala Soeratin U15 PSSI di tingkat Nasional yang rencananya akan diselenggarakan bulan Desember di Jogjakarta.

Turnamen Piala Soeratin merupakan turnamen usia muda terbesar & tertua yang digelar PSSI di seluruh wilayah Indonesia guna mencari bakat pemain muda. Penamaan Soeratin mengambil

nama dari tokoh pendiri PSSI yang bernama Ir. Soeratin Sosrosoegondo. Piala Soeratin pertama kali di gelar pada tahun 1965.

FOTO	KETERANGAN
	<p>Direktur & EVP Sustainable Development PTFI Claus Wamafma melakukan tendangan simbolis tanda dimulainya Turnamen Sepakbola Piala Soeratin U-15 Papua Tengah 2024 di MSC</p>
	<p>Plt. Direktur Teknik Asosiasi Provinsi PSSI Papua Tengah M. Jaelani Saputra bersama perwakilan PTFI, PFA dan perwakilan peserta Turnamen Piala Soeratin U-15 Papua Tengah di Lapangan sepak bola MSC.</p>
	<p>Foto A & B : Pertandingan perdana Piala Soeratin U-15 Papua Tengah antara Team SSB Elang Vs Timika Putra di lapangan sepak bola MSC.</p>



Tentang PT Freeport Indonesia (PTFI)

PT Freeport Indonesia (PTFI) merupakan perusahaan tambang mineral afiliasi dari Freeport-McMoRan (FCX) dan Mining Industry Indonesia (MIND ID). PTFI menambang dan memproses bijih untuk menghasilkan mineral tembaga, yang mengandung emas dan perak.

PTFI memasarkan konsentrat ke seluruh penjuru dunia, dan terutama ke smelter tembaga dalam negeri, PT Smelting. Operasi penambangan PTFI berlokasi di kawasan mineral Grasberg, Papua – Indonesia. Saat ini PTFI mengoperasikan tambang bawah tanah dengan metode block caving terbesar di dunia. Dalam menjalankan kegiatan operasinya, PTFI mengedepankan praktik bisnis yang bertanggung jawab.